

BLECH Charles (1901)

Lieutenant de réserve au 158^e Infanterie. Parti le 1^{er} août, il assista du 10 au 25 à des combats dans les Vosges. Le 25 il assista à un combat extrêmement violent dans les bois de la Rappe, à la défense acharnée du village de Ste-Barbe, c'est là que par ordre il a résisté jusqu'à son dernier homme et où il a été blessé par une balle qui l'a traversée dans la région du foie ; amené aux ambulances de Baccarat par les Allemands, il a succombé le 31 par suite d'une péritonite. De sa Compagnie il n'est resté qu'un seul officier à la fin d'août. Il était depuis quelques années devenu l'associé de la maison Pottecher et Cie, de Bussang (Vosges), fabrique de couverts et étrilles, il l'avait su mettre sur un pied très prospère ; il était aimé de ses 250 ouvriers. Il est très regretté de tout le pays où il était président des Sociétés locales, il y a apporté avec sa franche gaîté une grande animation par l'organisation des fêtes, etc. Il était âgé de 33 ans et laisse une veuve et un enfant de 3 ans. L'Association présente à Mme Blech ses biens tristes compliments de condoléances.